

Sie sind hier: [Startseite](#) [Entdecken](#) [Sport und Freizeit](#) [Eislaufen](#)

# Eislaufweiher in Herzogenaurach

Sobald es im Winter frostig kalt ist, freuen sich Jung und Alt darauf, Schlittschuh zu fahren. Am Schönsten ist das in der Natur! Auf folgenden städtischen Weihern besteht die Möglichkeit zum Schlittschuhlaufen - allerdings auf eigene Gefahr!

**Gilgenweiher**, Ende der Nutzungsstraße

**Wiwaweiher**, Anfang der Nutzungsstraße

**Weiher am Weihersbach**, Ansbacher Straße (nähe Parkplatz am Dohnwald)

**Weiher in Hauptendorf**, Erlenstraße

Es wird ausdrücklich vor dem Betreten der Eisflächen gewarnt, solange sich keine tragfähige Eisfläche gebildet hat. Um eine Person sicher zu tragen, ist eine Eisschicht von mindestens 15 Zentimetern erforderlich. Die Stadt Herzogenaurach übernimmt keine Haftung bei Unfällen.

## Wichtige Regeln zum Eislaufen:

[Eislaufregeln](#)

## Alle Eislaufweiher in Herzogenaurach:

[Übersichtsplan](#)

Seite drucken  
Seite speichern